

co.Tec

Cleveres Patch Management

[02.05.2024] Eine Lösung für das einfache Identifizieren und Beheben kritischer Sicherheitslücken dank cleverem Patch Management bietet das Unternehmen co.Tec mit dem Avast Business Hub.

Bildungseinrichtungen sind zunehmend mit der Herausforderung konfrontiert, ihre Systeme gegen eine stetig wachsende Anzahl von Sicherheitsbedrohungen verteidigen zu müssen. Hierfür ist das zeitnahe Schließen von Software-Sicherheitslücken maßgeblich – reine Windows-Updates reichen dafür nicht aus. Eine Lösung, um diese Herausforderungen zu meistern und dabei noch Zeit und Kosten zu sparen, bietet das Unternehmen co.Tec – Handelspartner für Software- und Hardware-Lösungen für den Bildungsbereich – mit der Verwaltungskonsole Avast Business Hub, welche Anwendern eine effiziente, zentralisierte Verwaltung und ein einfaches Patch Management an die Hand gibt. Mithilfe des Avast Patch Management wird das Identifizieren und Beheben kritischer Sicherheitslücken laut Hersteller zu einem Kinderspiel. Denn dank der automatischen Erkennung sowie der einfachen Verteilung fehlender Patches könne die IT-Infrastruktur effizient geschützt werden, ohne große Störungen im Arbeitsalltag zu verursachen. Ein besonderes Merkmal von Avast Business Hub und Patch Management ist nach Angaben von co.Tec die Multistandort-Fähigkeit. Diese ermöglicht es, Patches zentral über ein einziges Dashboard zu verteilen – und das nicht nur für Microsoft Windows, sondern auch für Hunderte von Drittanbieter-Anwendungen. Dabei spielt es keine Rolle, ob sich die Geräte an entfernten Standorten befinden oder sogar auf Reisen mitgenommen werden. Diese Flexibilität erlaube es, die IT-Infrastruktur jederzeit und überall aktuell zu halten. Als weiteren entscheidenden Vorteil der Anwendung nennt co.Tec die Automatisierung der Patch-Prozesse. Statt jede Aktualisierung manuell durchführen zu müssen, werde dies durch das Avast Patch Management zuverlässig erledigt. Das spare nicht nur wertvolle Zeit, sondern minimiere auch das Risiko, wichtige Updates zu übersehen. Durch die zentrale Verwaltung aller Software-Updates und Sicherheitsdienste über den Avast Business Hub könnten Anwender außerdem stets den Überblick behalten und sicherstellen, dass keine Software vernachlässigt wird. Darüber hinaus trage Avast Patch Management dazu bei, die Compliance-Anforderungen zu verbessern, indem es Exploits verhindere, eine sichere sowie aktuelle IT-Umgebung gewährleiste und somit die Sicherheitsarchitektur stärke – ein wichtiger Aspekt, da die Einhaltung von Compliance-Standards nicht nur rechtliche Konsequenzen vermeidet, sondern auch das Vertrauen in die Sicherheit von Daten stärkt. In Kombination mit Avast Patch Management bietet der Avast Business Hub Bildungseinrichtungen also eine umfassende Lösung, um die Herausforderungen an die IT-Sicherheit zu bewältigen. Durch einfaches Patchen, Multistandort-Fähigkeit, Automatisierung und Verbesserung der Compliance macht es die Verwaltung der IT-Sicherheit nicht nur effizienter, sondern gleichzeitig auch deutlich zeitsparender.

(bw)

Stichwörter: Schul-IT, co.Tec, IT-Sicherheit, Patch Management